

Seit 45 Jahren bei der CSU

HZ, 28.12.2013

Hersbruck: Während Weihnachtsfeier wurden Angela Henke und Heinz Grevers ausgezeichnet

HERSBRUCK – Sie hat sich zu einer schönen Tradition entwickelt, die Weihnachtsfeier des CSU Ortsverbands Hersbruck. So fanden sich auch dieses Jahr viele Mitglieder nach einem Besuch des Weihnachtsmarktes im festlich dekorierten Café Bauer ein. Ortsvorsitzender Götz Reichel freute sich, mehr als 40 Gäste begrüßen zu dürfen, darunter Kreisvorsitzenden Norbert Dünkel, Cornelia Trinkl, Fraktionsvorsitzende im Kreistag, und 3. Bürgermeister Peter Matzner.

Dekan Dr. Thiessen stimmte die Anwesenden mit Schilderungen der Friedensgebete vom 9. Oktober 1989 in der Leipziger Nikolaikirche auf die Adventszeit ein. Damals trotzten tausende Menschen mit brennenden Kerzen in der Hand der Gewalt des

SED-Regimes. Die Kerzen, die in der Weihnachtszeit überall leuchten, sollen somit auch ein Zeichen der Gewaltlosigkeit sein und zu einem Gebet auffordern.

Der festliche Rahmen der Weihnachtsfeier wird alljährlich auch genutzt, um langjährigen Mitgliedern Dank und Anerkennung für ihre Treue zur CSU auszusprechen. Mit einer Urkunde geehrt wurden für 15 Jahre Martin Bruckner und Armin Steinbauer, für 20 Jahre Karin Endres, Anna Stefaniuk und Klaus Hohendorf. Für 25 Jahre Mitgliedschaft erhält Dagmar Zitzmann neben der Urkunde auch die silberne Ehrennadel der Christlich Sozialen Union. 30 Jahre Mitglied sind Friedrich Funk und Hans-Christian Kasperek, 35 Jahre Horst-Rüdiger Nagel, Hans

Held, Norbert Dünkel und Götz Reichel. Die goldene Ehrennadel für 40 Jahre Mitgliedschaft wird Ingeborg Schmidt und Dieter Reiß verliehen. Ganz besonders stolz ist der Ortsverband auf zwei Mitglieder, die bereits 45 Jahre in der CSU sind, Angela Henke und Heinz Grevers. Norbert Dünkel und Cornelia Trinkl überreichten die Urkunden und ein Weinpräsent und bedankten sich bei allen für die langjährige Treue und Mitarbeit in Bayerns großer Volkspartei.

Nach dem Weihnachtslied „Oh du fröhliche“ unter Leitung der „Vorsänger“ Norbert Dünkel und Götz Reichel und einem kleinen regionalen Geschenk für alle Gäste blieb man noch viele Stunden zu angeregten Gesprächen zusammen.



Cornelia Trinkl, Fraktionsvorsitzende im Kreistag (vorne, Dritte v. rechts), mit den Geehrten der CSU.